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“КРУГЛЫЙ СТОЛ”

"Добродея" предлагает 
помощь Лучший директор

28 ФЕВРАЛЯ в Мегионской библиотеке 
семейного чтения состоялся "круглый стол" на 
тему: "Взаимодействие как форма эффектив
ной работы с несовершеннолетними и их се
мьями".

Мероприятие, участниками которого ста
ли социальные педагоги общеобразователь
ных школ города, подготовили и провели 
сотрудники автономной некоммерческой 
организации "Центр социального обслужи
вания населения "Добродея" - психолог 
Илюся Сальманова и социальный педагог 
Оксана Демченко.

- Мы хотим донести до социальных педа
гогов информацию о нашем центре, чтобы они 
знали, куда могут обратиться для оказания 
помощи семьям и детям, - так определила за
дачу "круглого стола" психолог Илюся Сальма- 
нова.

- Это плановое мероприятие, цель которо
го - установить более тесную связь между 
органами социальной профилактики, в част
ности, между "Добродеей" и социальными пе
дагогами школ. Это нужно для того, чтобы 
социальные педагоги могли использовать 
возможности центра в полном объеме, - про
комментировал заместитель председателя 
муниципальной комиссии по делам несовер
шеннолетних и защите их прав Константин 
Мозоленко.

Организаторы подготовили видеопрезен
тацию и подробно рассказали присутствую
щим о том, что представляет из себя Центр 
"Добродея", о формах, методах и направле
ниях его работы, о программах, которые реа
лизуются на базе центра.

Напомним, что АНО "ЦСОН "Добродея" осу
ществляет свою деятельность с марта 2018 года, 
оказывая психолого-педагогическую помощь и 
поддержку семьям и детям, находящимся в ситу
ации психологического дискомфорта, в том чис
ле детям-инвалидам.

В настоящее время "Добродея" тесно со
трудничает со многими учреждениями и орга
низациями города - культурными, религиоз
ными, спортивными. Теперь такая взаимо
связь будет установлена и с образовательны
ми учреждениями Мегиона.

Нина КУПАЛЬЦЕВА

_______ ВАЖНО!_______

"Волонтеры Конституции"
22 АПРЕЛЯ пройдёт Общероссийское го

лосование по внесению изменений в Консти
туцию. В общественных местах в муниципали
тетах Югры будут работать информационные 
стойки, где волонтеры будут рассказывать жи
телям об изменениях простым языком.

Стать волонтером может любой югорчанин 
старше 18 лет. Проходи регистрацию до 10 
марта на сайте - волонтерыконституции.рф. 
Время хороших дел и больших перемен уже 
наступило!

9 МАРТА заслуженному работнику 
культуры Российской Федерации Раисе 
Васильевне Беликовой исполняется 75 лет. 
Она была назначена директором Детской 
музыкальной школы 14 октября 1982 года. 
В 1996 году музыкальная школа преобра
зована в Детскую школу искусств, с 1999 
года ДШИ носит имя А.М.Кузьмина. Бла
годаря успехам учащихся и преподавате
лей мы часто рассказываем о школе и её 
бессменном директоре. А накануне юби
лея решили узнать, какой видят Раису Бе
ликову её коллеги.

Из их ответов вырисовался портрет 
доброго, отзывчивого и тактичного чело
века, а руководителя -пунктуального, тре
бовательного и справедливого, всегда и во 
всём готового прийти на помощь. Татьяна 
Викторовна Новикова, заместитель дирек
тора по учебно-воспитательной работе, 
сказала: "Раиса Васильевна видит перс
пективу, знает, на что человек способен, 
кого куда направить. Она каждого поста
вила на то место, где мы раскрываем свои 
таланты наилучшим образом. У нас в шко
ле реализовано много проектов, многие - 
по её идеям". "Наш директор - лучший на
ставник!" - вторит ей Наталья Владимиров
на Варнавская.

Преподаватели в один голос утвержда
ли, что именно благодаря директору в 
ДШИ имени А.М.Кузьмина сложился рабо
тоспособный коллектив, который можно 
сравнить с крепкой семьёй.

- С Раисой Васильевной работается 
очень хорошо, спокойно, - утверждает зас
луженный деятель культуры ХМАО - Югры 
Нина Васильевна Нежинская.

- Я на "большой земле" работала в му
зыкальной школе, здесь - с 1984 года. Могу 
сравнить Беликову с прежним своим руко
водителем. Бывают руководители-тираны, 
и подчиненным из-за их деспотизма на 
работу ходить не хочется. Раиса Василь
евна не такая. Как директор она удивила 
меня своей добротой, уважением к подчи
ненным и отзывчивостью. Она направляет 
и помогает, а не командует, - сказала Еле
на Николаевна Тиндронова.

В ДШИ нет такого человека, кому бы 
Раиса Васильевна не помогала. Наталья 
Владимировна Варнавская рассказала, как 
Беликова пригласила её в свою школу, как 
помогала становлению и развитию отде
ления изобразительных искусств, и доба
вила:

- Ощущение, что наш директор явля
ется членом семьи каждого сотрудника 
школы. И для меня она, как вторая мама. 
Это первый человек, к кому я обращаюсь 
за советом, за помощью. Моя дочь закан
чивала эту школу, и Раиса Васильевна до 
сих пор участвует в её жизни.

Виктория Александровна Чинегина, 
Наталья Николаевна Удалова, Татьяна Ана
тольевна Щербак вспомнили о том,что в 
школьные годы очень гордились, что их 
преподавателем была сама директор шко
лы. И во многом благодаря Раисе Василь
евне сами выбрали ту же профессию, что 
и она. А хореограф Алеся Анатольевна

ТВОИ ЛЮДИ, ГОРОД

Симбирских благодарна за то, что Белико
ва не позволяла ей останавливаться на дос
тигнутом:

- Мне было 19 лет, когда я пришла сюда, 
и Раиса Васильевна меня приняла, как до
чечку. Она подтолкнула к тому, чтоб я про
должала учиться. У меня был диплом уни
верситета из Киргизии, она сказала: "Кир
гизский диплом - хорошо, но мало"! Я выу
чилась в Московской академии на хореог
рафа. Раиса Васильевна снова говорит: 
"Маловато будет!" И я в Санкт-Петербурге 7 
лет училась на балетмейстера. Грант Пре
зидента на постановку спектакля мы выиг
рали благодаря поддержке Раисы Василь
евны...

Елена Петровна Шевцова, преподава
тель по классу балалайки, завуч. И она счи
тает, что именно Раиса Васильевна научила 
её работать с детьми, дала путёвку в жизнь. 
Валерию Николаевичу Цою она помогла обо
сноваться в нашем городе. Музыкант жил в 
Казахстане. В девяностые годы русскоязыч
ные оттуда стали уезжать, Цой тоже искал, 
куда бы переехать. Ещё живя в Казахстане, 
услыхал, что в Мегионе есть хорошая музы
кальная школа, написал директору. И вско
ре получил вызов. Благодаря этому Валерий 
Николаевич с 1994 года работает в Мегион
ской ДШИ преподавателем духовых инстру

ментов. И говорит, что работается ему здесь 
хорошо.

Многие из преподавателей назвали Ра
ису Васильевну своей второй мамой, как 
Людмила Филипповна Кудрякова, сделав
шая вывод:

- Действительно, Раиса Васильевна для 
многих из нас, как мама. Мы все, как её дети. 
Она знает членов наших семей вплоть до 
внуков. Старается помочь не только нам, 
сотрудникам школы, но и нашим детям. Бла
годаря ей наш коллектив стал, как хорошая 
дружная семья.

А бессменный секретарь ДШИ имени 
А.М.Кузьмина Раиса Ивановна Мажура при
зналась, что проработала рядом с Раисой 
Васильевной почти всю жизнь, с 1981 года, 
и готова работать столько же!

И как не порадоваться за сплоченный 
коллектив Детской школы искусств, за уче
ников?! Если преподаватели столь высоко 
ценят своего директора, значит, и сами ра
ботают лучше и лучше. Преподаватели шко
лы поздравляют Раису Васильевну с насту
пающим юбилеем, шлют ей наилучшие по
желания и готовы ещё долгие годы работать 
рядом с ней.

Елена
ХРАПОВА

ШМИГ УРО К  М УЖ ЕСТВА

Бессмертная 6-я рота

28 ФЕВРАЛЯ - 20 лет назад 90 бойцов 
104-го парашютно-десантного полка всту
пили в ожесточённое сражение с превос-

ходящими силами чеченских боевиков и 
арабских наёмников.

Этому подвигу был посвящен урок муже

ства "Воины духа", который прошёл в Цент
ре гражданского и военно-патриотическо
го воспитания молодежи "Форпост" имени 
Героя России, гвардии майора Александра 
Доставалова для старшеклассников школы 
№1. Руководитель мегионского городского 
поискового отряда "Истоки" Сергей Кузне
цов рассказал о подвиге воинов-десантни- 
ков, о Герое России Александре Доставало- 
ве, чьё имя носит центр.

- История России - это история военных 
подвигов. Ни одному государству в мире не 
довелось вынести за свою историю столько 
войн, сколько выпало России. Все агрессо
ры, которые пытались завоевать нашу стра
ну, столкнулись с мужеством и стойкостью 
русского солдата. И 20 лет тому назад, ког
да наша страна переживала очень сложные 
времена, в Аргунском ущелье десантники 6
й роты стояли насмерть, защищая Родину. 
Они показали, на что способен русский сол
дат! - сказал Сергей Васильевич.

В ночь с 29 февраля на 1 марта 2000 года 
шестая рота ВДВ приняла бой в Аргунском 
ущелье Чечни, на высоте 776. 90 десантни
ков сдерживали натиск более 2 тыс. боеви
ков, возглавляемых Басаевым и Хаттабом. 
В неравном противостоянии погибли 84 
российских военнослужащих. Выжили толь
ко шестеро. За проявленный героизм 22 
военнослужащим было присвоено звание 
Героя России, 21 из них - посмертно. 68 на

граждены орденами Мужества, 63 из них - 
посмертно.

Денис Курамшин, который в свое время 
был воспитанником "Форпоста", проходил 
военную службу в подразделении спецназа 
ГРУ Он рассказал ребятам, как интересно в 
центре проходили занятия по военно-такти
ческой, строевой и физической подготовке 
и как это помогло ему при прохождении во
енной службы.

- За полтора года службы в армии я изу
чил много видов оружия, стрелял из всего, 
из чего было возможно. Призывался обыч
ным мальчишкой, а когда прослужил год, 
понял, что детство кончилось. Появились 
другие интересы и другие взгляды на жизнь,
- рассказал Денис Курамшин.

Денис рассказал, что, когда был участ
ником поисковых экспедиций в Псковской 
области, не один раз вместе с ребятами по
сещали 104-ю дивизию ВДВ и казарму, где 
жили бойцы 6-й роты. Кроме того, они 
встречались с родственниками героев-де- 
сантников, ухаживали за могилами на воен
ном кладбище. Эти воспоминания у него 
остались на всю жизнь.

Урок мужества закончился минутой мол
чания в память о подвиге воинов-десантни- 
ков 6-й бессмертной роты.

Виталий 
------------- ЛБОВ


